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旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

海上地域の小学校再編にかかる

第４回鶴巻小学校地域検討会議を開催しました

第５回会議開催予定 日時：令和６年１２月１７日（火） 午後６時３０分～

場所：海上公民館 第一研修室

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

10月29日（火）午後６時30分から海上公民館第一研修室において、第４回鶴巻小学校

地域検討会議を開催しました。

今回の会議では、統合校の位置について、旭市学校再編基本方針に示されている「嚶

鳴小学校」と「旧海上中学校跡地」に対する賛否と意見を述べてもらいました。（詳細

は裏面に掲載）

嚶鳴小学校を活用することについては、「敷地が狭い」「敷地の拡張が難しいと思

う」などの意見があり、反対として意見がまとまりました。

旧海上中学校跡地を活用することについては、「すでに十分な面積が確保できてい

る」「なるべく早くできる場所がいい」「本当は海上中北側農地が一番いい」などの

意見があり、概ね賛成として意見がまとまりました。

嚶鳴小学校 旧海上中学校跡地

学校敷地部分
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○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地は賛成。地域のほぼ
真ん中にあり、新しい校舎で平等な統合ができると
いうのが理由。

○嚶鳴小はスクールバスのことを考えると狭さが心
配なので反対、旧海上中跡地は土地の一部を道路や
歩道にすれば周りの交通事情も良くなると思うので
賛成。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地は賛成。あと海上中
北側農地も賛成なので、候補地として残してほしい。

○嚶鳴小は今後の建て替えを考えたときに仮設校舎
を作ることになると費用も大きくなるので反対。海
上中北側農地は用地買収が心配なので、旧海上中跡
地がいいと思う。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地はどちらかと言えば
賛成。一番いいのは海上中北側農地だが、お金の問
題などがあるのなら、地域の真ん中にある旧海上中
跡地でも賛成。

○嚶鳴小は狭く、耐用年数を踏まえると支出を先送
りにしているだけであり、心情的にも吸収されたよ
うに感じてしまうので反対。一番いいのは海上中北
側農地だが、旧海上中跡地でも概ね賛成。

○嚶鳴小は敷地の拡張が難しいと思うので反対、旧
海上中跡地はすでに十分な面積が確保できていると
いう点で概ね賛成。ただ本当は海上中北側農地が一
番いいと思うので、そちらも検討してもらいたい。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地は他になければ仕方
がないという感じ。海上中北側農地か海上公民館の
敷地が一番いいと思う。

○嚶鳴小はいろんな面で逆に費用が掛かるのではな
いか心配なので反対、旧海上中跡地は賛成でも反対
でもなく、他にどこもなければ仕方がないと思う。
一番ベストなのは海上中北側農地。

○嚶鳴小は狭いので反対、旧海上中跡地は概ね賛成。
海上中北側農地は条件としてはいいが、期間などい
ろいろ考えると旧海上中跡地が現実的だと思う。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地は賛成。前回までは
海上中北側農地もいいと思っていたが、農家を生業
としている人もいる中で簡単には話が進まないと思
うので、旧海上中跡地のほうがいいと思う。

○嚶鳴小は反対、３校で統合するなら旧海上中跡地
は賛成。とりあえず鶴巻小と滝郷小の２校で統合し
て、様子を見ながら３校の統合を考えていければい
いと思う。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地はどちらかと言うと
賛成寄り。海上中北側農地が一番いいとは思うが、
旧海上中跡地をこのまま放置しておくのであれば、
今活用してしまったほうがいいとも感じる。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地はどちらかと言えば
賛成。海上中北側農地もいろいろ問題はあるが、候
補として残してもらいたい。

○嚶鳴小を活用するとなるといろいろな課題が出て
くると思うので、ちょっと無理があると思う。旧海
上中跡地のほうがいいと思う。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地は賛成。ほかの地域
の賛否も見比べてみたい。

○嚶鳴小は小さいのと周りの道路の状況から反対、
旧海上中跡地も問題はあるが、距離的にも周りの環
境的にもいいと思うので賛成。

○嚶鳴小の児童が改修工事をしている中で学習する
ことになってしまうため嚶鳴小は反対。海上中北側
農地もいいが、なるべく早くできる場所がいいため
旧海上中跡地に賛成。

○嚶鳴小は狭いので反対、旧海上中跡地は海上中北
側農地の買収などが不可能であるならば賛成したい
と思う。

○嚶鳴小の改修にお金を掛けるのであれば、新しく
スタートするところにお金を掛けたほうがいいと思
うので、嚶鳴小は反対。旧海上中跡地は概ね賛成で、
交通面も改善できればいいと思う。

第４回鶴巻小学校地域検討会議で出た主な意見

委員から出た意見を要約して掲載しています。

地域検討会議

※その他学校の学校再編だよりはホームページよりご覧いただけます。


